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 新型
しんがた

コロナウイルスの 病気
びょうき

が 心配
しんぱい

なときに 相談
そうだん

する方法
ほうほう

  

必
かなら

ず このことを 家
か

族
ぞく

や 友達
ともだち

に 知
し

らせてください 

■新型
しんがた

コロナウイルスの 病気
びょうき

とは なんですか。 

2019年
ねん

12月
がつ

に 中国
ちゅうごく

 の 湖北省
こ ほ く し ょ う

で みつかった 新
あたら

しい コロナウイルスが 原因
げんいん

となる 病気
びょ う き

です。 

ねつや せきが でる 病気
びょ う き

です。食
た

べ物
もの

の 味
あじ

や においが わからなく なったり、 肺炎
はいえん

に なる 人
ひと

も います。 

せきや くしゃみで 人
ひと

へ うつります。 

■ねつが あるときや ぐあいが わるいときは 学校
がっこう

や 会社
かいしゃ

を 休
やす

んでください。 

• いつも行
い

く 病院
びょういん

が ある人
ひと

は、 病院
びょういん

に 行
い

く前
まえ

に 電
でん

話
わ

で 相談
そうだん

してください。 

• いつも行
い

く 病院
びょういん

が ない人
ひと

は、 「あきた新型
しんがた

コロナ受診
じ ゅしん

相談
そうだん

センター（電
でん

話
わ

で 相談
そうだん

するところ）」に 

相談
そうだん

してください。 

■病気
びょうき

に ならないために 気
き

をつけること・病気
びょうき

を うつさないために 気
き

をつけること 

自分
じ ぶ ん

で 気
き

をつけること 

• 外
そと

から かえったら 手
て

を よく洗
あら

う 

• アルコールで 手
て

を ふく 

• 人
ひと

が たくさんいる ところに 行
い

かない 

• ときどき 部屋
へ や

の まどを あける 

• マスクを つける 

 

新
しん

型
がた

コロナウイルスの いろいろな ことばの 情
じょう

報
ほう

 

https://www.pref.akita.lg.jp/pages/archive/47169 

 

新型
しんがた

コロナウイルスについての 電話
で ん わ

相談
そうだん

 

問
とい

合
あわ

せ先
さき

 
あきた新

しん

型
がた

コロナ受
じゅ

診
しん

相
そう
談
だん
センター 

(電話
で ん わ

で相
そう

談
だん

するところ） 
いつ 

・ 

電
でん

話
わ

番
ばん

号
ごう

 

毎
まい

日
にち

  ００時
じ

００分
ふん

 ～ ２４時
じ

００分
ふん

 

０１８－８６６－７０５０ 

毎
まい

日
にち

  8時
じ

００分
ふん

 ～ １７時
じ

００分
ふん

 

０１８－８９５－９１７６ 

ことば 日
に

本
ほん

語
ご

 
毎
まい

日
にち

  8時
じ

００分
ふん

 ～ 17時
じ

００分
ふん

 
０５７０－０１１－５６７ 

外
がい

国
こく

語
ご

で相
そう

談
だん

することができます 

問
とい

合
あわ

せ先
さき

 秋
あき

田
た

県
けん

外
がい

国
こく

人
じん

相
そう

談
だん

センター いつ 

木
もく

曜
よう

日
び

 １３時
じ

００分
ふん

 ～ １７時
じ

００分
ふん

 

※ﾀｶﾞﾛｸﾞ語
ご

･ﾍﾞﾄﾅﾑ語
ご

は 

予約
よ や く

してください 

ことば 英語
え い ご

・中
ちゅう

国
ご く

語
ご

・韓国
かんこく

語
ご

・ﾀｶﾞﾛｸﾞ語
ご

・ﾍﾞﾄﾅﾑ語
ご

 
電話番号
でんわばん ご う

 
メール 

０１８－８８４－７０５０ 
soudan21@aiahome.or.jp 

 

構成： （一財）自治体国際化協会、編集：秋田県外国人相談センター 
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３つの「密
みつ

」を避
さ

けましょう！ 

①換
かん

気
き

の悪
わる

い『密
みっ

閉
ぺい

空
く う

間
かん

』 

②多
た

数
すう

が集
あつ

まる『密
みっ

集
しゅう

空
く う

間
かん

』 

③間
ま

近
ぢか

で会
かい

話
わ

や発
はっ

声
せい

をする『密
みっ

接
せつ

場
ば

面
めん

』 
 

１．密
みっ

閉
ぺい

、密
みっ

集
しゅう

、密
みっ

接
せつ

の「３密
みつ

」を避
さ

けましょう。 

２．自
じ

分
ぶん

が感
かん

染
せん

していることを想
そう

定
てい

した行
こう

動
どう

をお願
ねが

いします。 

３．とても体
からだ

が疲
つか

れていたり、高
たか

い熱
ねつ

があるときや、味
あじ

や匂
にお

いを感
かん

じなくなったら、医
い

者
しゃ

や「あきた新
しん

型
がた

コロナ受
じゅ

診
しん

相
そう

談
だん

センター」に電
でん

話
わ

で相
そう

談
だん

してください。 

 

 

 

 

 

 

感
かん

染
せん

された方
かた

やご家
か

族
ぞく

、医
い

療
りょう

機
き

関
かん

やその他
た

の関
かん

係
けい

者
しゃ

に対
たい

し、

不
ふ

確
たし

かな情
じょう

報
ほう

に基
もと

づく嫌
いや

がらせや、SNS等
とう

での誹
ひ

謗
ぼう

・中
ちゅう

傷
しょう

が見
み

られます。 

 こうした行
こう

為
い

は人
じん

権
けん

侵
しん

害
がい

です。正
ただ

しい情
じょう

報
ほう

に基
もと

づく冷
れい

静
せい

な行
こう

動
どう

をお願
ねが

いします。 
 

NO!コロナ差
さ

別
べつ

 

秋田県・（公財）秋田県国際交流協会（AIA）内「秋田県外国人相談センター」 

１ 

２ ３ 

３つの条
じょう

件
けん

がそろう場
ば

所
し ょ

が 

クラスター（集
しゅう

団
だん

）発
はっ

生
せい

の 

リスクが高
たか

い！ 

※３つの条
じょう

件
けん

のほか、共
きょう

同
どう

で

使
つか

う物
ぶっ

品
ぴん

には消
しょう

毒
どく

などを行
おこな

っ

てください。 

秋
あき

田
た

県
けん

で暮
く

らす外
がい

国
こ く

人
じん

のみなさまへ 

～新
しん

型
がた

コロナウイルスの集
しゅう

団
だん

発
はっ

生
せい

防
ぼう

止
し

に協
きょう

力
りょく

してください～ 


